

Saisonrückblick 2005

Nach einem langen Winter begann die Tennissaison 2005 mit der Eröffnung der Tennisplätze Anfang Mai. Die Aufbereitung der Tennisanlage ist jedes Jahr mit sehr viel Arbeit verbunden, daher an dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön an alle Mitglieder, die sich in diesem Jahr wieder daran beteiligt haben, die Plätze und deren Umgebung für die Saison vorzubereiten und während der Sommermonate instand zu halten.

Unmittelbar nach Platzöffnung startete für die vier gemeldeten Mannschaften des TB04 auch bereits die **Medenrunde**, die sich bis Mitte Juli hinzog. Für die Herrenmannschaft endete sie mit einem zufrieden stellenden vierten Tabellenplatz in der Gruppe 5 der 1. Kreisliga. Ebenfalls auf einem vierten Rang landeten die Herren 40 in Gruppe 7 der 1. Kreisliga. Die Spielerinnen der Damenmannschaft mussten in ihrem ersten Jahr in der neuen Altersklasse leider Lehrgeld bezahlen und belegten in ihrer Gruppe der 1. Kreisklasse den 6. Tabellenplatz. Die Junioren U16 konnten sich hingegen mit einem Sieg den fünften Rang in der Gruppe 4 der 1. Bezirksklasse sichern.

Abseits des Verbandsgeschehens existiert seit vielen Jahren eine interne **Freizeitrunde** zwischen Damenmannschaften aus Neckarsteinach, Neckargemünd, Wiesenbach und Bammental. Und auch in diesem Sommer spielten diese Mannschaften wieder an

wechselnden Orten mit- und gegeneinander und trugen so einen wesentlichen Teil zum Kontakt zwischen den benachbarten Vereinen bei.

(Fast) jeder Dienstag zwischen Mai und September stand im Zeichen des **Kinder- und Jugendtrainings**. Hoffte man an diesen Tagen auf einen freien Platz, musste man sich bis zum Abend gedulden, da circa 25 Kinder und Jugendliche in den Nachmittagsstunden die Plätze bevölkerten und das Tennisspielen lernten. Trainiert wurden sie von Dirk Kastner, der für die Mannschaften verantwortlich war, sowie von Siggi Mätze, Henriette Götz, Marius Weber und Nicolas Stoll.

Ausnahmsweise erst im Juli fand das alljährliche **Blümchenturnier** statt, bei dem sich viele Mitglieder zu einem Mixedturnier und gemütlichem Beisammensein auf der Tennisanlage zusammen fanden.

Den Jahresabschluss bildete der Saisonausklang am 9.Oktober.

Ergebnisse der Medenspiele

Junioren U16: 1. Bezirksklasse, Gruppe 4

TSG TC BW 1929 Eberbach /	: TB04 Neckarsteinach	6:0
TC GWR Mosbach		0.0
TB04 Neckarsteinach	: TC Malsch 2000	4:2
TB04 Neckarsteinach	: TC SG Heidelberg	0:6
Bammentaler TC	: TB04 Neckarsteinach	4:2
TB04 Neckarsteinach	: TC Rot 1971	1:5

<u>Damen:</u> 1. Kreisklasse, Gruppe 4

TB04 Neckarsteinach	: TC 1974 Angelbachtal II	0:9
TC BW Steinsfurt	: TB04 Neckarsteinach	9:0
TC GW 80 Hüffenhardt	: TB04 Neckarsteinach	9:0
TB04 Neckarsteinach	: TC 80 Neidenstein II	0:9
TC Siegelsbach	: TB04 Neckarsteinach	9:0

Herren: 1. Kreisliga, Gruppe 5

TC Rot 1971	: TB04 Neckarsteinach	8 : 1
TC Leimbachtal Dielheim	: TB04 Neckarsteinach	2:7
TB04 Neckarsteinach	: TC Oftersheim II	3:6
TB04 Neckarsteinach	: TC BW Steinsfurt	8:1
TB04 Neckarsteinach	: TC BW 1929 Eberbach	2:7

Herren 40: 1. Kreisliga, Gruppe 7

TB04 Neckarsteinach	: SC Gaiberg	4 : 5
TB04 Neckarsteinach	: TC Waldangelloch 1980	5:4
TC Malsch 2000 II	: TB04 Neckarsteinach	6:3
TC Eschelbach	: TB04 Neckarsteinach	6:3
TC Neckargemünd	: TB04 Neckarsteinach	5:4
TB04 Neckarsteinach	: HTV Heiligkreuzsteinach II	8:1

Nachbetrachtung zur Mitgliederversammlung 2005

Ein Tagesordnungspunkt der diesjährigen Mitgliederversammlung der Tennisabteilung war ein Antrag auf "Änderung der Abteilungssatzung zur Einladung der Mitgliederversammlungen", den Abteilungsleiter Harald Weber einbrachte. Bislang musste jedes Mitglied schriftlich eingeladen werden. Die Versammlung stimmte nun dem Antrag zu, dass in Zukunft eine zweimalige Veröffentlichung der Einladung im Neckarsteinacher Mitteilungsblatt ausreicht, was eine Einsparung sowohl in finanzieller als auch verwaltungstechnischer Hinsicht zur Folge haben wird.

Ob diese Maßnahme mehr Mitglieder als bislang dazu bewegen wird, die Mitgliederversammlung zu besuchen, mag bezweifelt werden. Allerdings haben die Teilnehmerzahlen schon jetzt eine Grenze erreicht, die nicht mehr unterschritten werden kann, ohne die Beschlussfähigkeit der Versammlung zu gefährden. Diese Grenze liegt laut Abteilungssatzung bei 7 Teilnehmern und gerade

diese Anzahl an Mitgliedern war am 28. Januar 2005 in der Stangenberghalle vertreten. Was passieren wird, wenn die Beschlussfähigkeit nicht mehr gewährleistet ist, mag man sich zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht vorstellen. Fakt ist aber, dass ein geregelter Betrieb der Abteilung dann nur schwer aufrechterhalten werden kann.

Es bleibt zu hoffen, dass sich mehr Mitglieder als bislang dieser Situation bewusst werden und wieder Interesse an der Gestaltung ihrer Abteilung zeigen.

Die nächste Mitgliederversammlung findet im Januar 2006 statt. Das genauere Datum wird rechtzeitig im Neckarsteinacher Mitteilungsblatt bekannt gegeben.

Steffen Runz